

El Consejo General de Médicos proclama los candidatos a la vicesecretaría

- **Las elecciones se celebrarán el 23 de febrero**

Una vez finalizado el plazo de presentación de candidaturas, la Junta Electoral ha proclamado los candidatos a la vicesecretaría del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM).

Como candidatos a la vicesecretaría se ha proclamado al Dr. Juan Ignacio Guerrero Ramírez, especialista en Oftalmología y colegiado en el Colegio de Médicos de Sevilla; y a la Dra. María Virginia Izura Azanza, especialista en Neurofisiología Clínica, colegiada en el Colegio de Médicos de Murcia y actual tesorera de este.

El orden en que aparecen los nombres de los candidatos proclamados es tras realizarse el sorteo que figura en el artículo 5.3 del Reglamento sobre Procedimiento Electoral del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos. De acuerdo con el calendario establecido, las elecciones tendrán lugar el próximo 23 de febrero.

El censo definitivo estará abierto a posibles modificaciones hasta las 00:00 horas del día 21 de febrero para aquellos colegios que hayan tenido elecciones con posterioridad a este censo.

Dicho proceso electoral se rige de conformidad con los Estatutos Generales de la Organización Médica Colegial, los Estatutos del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (aprobados por Real Decreto 300/2016, de 22 de julio), la Ley 2/1974, de 13 de febrero y la Ley 74/1978, de 26 de diciembre, sobre Colegios Profesionales.

Madrid, 18 de enero de 2024